



Impressionen vom Standort Rüeggiswilwiese und vom ersten gemeinsamen Projektworkshop mit vast trails, den Spezialisten für die Planung und den Bau von Pumptrackanlagen.

Verein Pumptrack Meggen

Wir sind mitten in der Standortanalyse

Aktuell läuft die Bodenanalyse zur Festlegung des Projektperimeters auf der Rüeggiswilwiese.

Bei der Wahl des Standorts steht unter anderem die Bodenbeschaffenheit im Vordergrund. Aufwand für Entwässerung, Möglichkeit abgetragenes Material direkt wieder für die Gestaltung zu verwenden und Belastung des Bodens spielen hierbei eine massgebliche Rolle auch im Hinblick auf die zu erwartenden Baukosten.

Sondierungsarbeiten

Für die weitere Planung der Pumptrackanlage müssen nun auf der Rüeggiswilwiese Sondie-

rungsarbeiten durchgeführt werden. Hierfür wird der Werkdienst in der KW 23 an verschiedenen Stellen Schlitze in den Boden baggern, um den Aufbau des bestehenden Bodenmaterials zu analysieren.

Workshop

In einem ersten Workshop Mitte Mai wurden bauliche und fachliche Anforderungen an die Pumptrackanlage diskutiert, auf deren Basis nun erste Projektskizzen ausgearbeitet werden. Wir warten schon gespannt auf die erste Visualisierung der Anlage und halten euch, wie gewohnt, über unsere Website www.pumptrack-meggen.ch und

über Social Media auf dem Laufenden.

Informationsveranstaltung für Anwohnerinnen und Anwohner

Sobald diese vorliegen, laden wir die angrenzenden Anwohnerinnen und Anwohner Ende Juni zu einer Informationsveranstaltung ein. Dabei möchten wir das Projekt vorstellen und die Möglichkeit zum konstruktiven Austausch bieten. Fragen und Anliegen nehmen wir jederzeit gerne unter pump@pumptrack-meggen.ch entgegen.

Euer Team vom
Pumptrack Meggen

Weitere Informationen auf der Website:

www.pumptrack-meggen.ch

